

Crespín critica duramente la “revolución fiscal” de Moreno Bonilla

Indica que el PSOE siempre estará al lado de los trabajadores, “para defenderlos de los atracos fiscales del PP”.

Martes 20 de septiembre de 2022 - 12:59



La secretaria general del PSOE de Córdoba, Rafi Crespín, ha cargado duramente contra el Gobierno de Moreno Bonilla por anunciar la bonificación del impuesto de patrimonio que beneficiará al 0,2% de los andaluces y andaluzas con mayores rentas y “hará que el 99,8% restante financie con sus tributos el ahorro de quienes más tienen: es el mundo al revés, la revolución fiscal de Moreno Bonilla es que las clases medias trabajadoras sostengan con sus impuestos a las clases altas andaluzas”.

La socialista advirtió de que “ya sabemos de qué va la bajada masiva de impuestos que prometía Moreno

Bonilla: perdonarles a los que más tienen que contribuyan a las arcas públicas, esto es, a las 300 grandes fortunas de Andalucía y a los 17.000 andaluces que tienen un patrimonio de más de 700.000 euros”.

Crespín insistió en que “lo repetiremos hasta la saciedad para que no quede un solo andaluz sin enterarse de que Moreno Bonilla y el PP gobiernan y representan al 0,2% de los andaluces y andaluzas que componen el selecto club con mayores rentas, dejando de lado y orillando al 99,8 por ciento de la población, que ven cómo las ayudas van nuevamente a quienes más tienen para engordarles sus cuentas bancarias”.

Para la dirigente, “Moreno Bonilla y el PP lo han vuelto a hacer porque son inequívocamente de derechas”, recordando que ya impusieron en el pasado mandato que los familiares de primer grado no pagasen el impuesto de sucesiones y donaciones cuando percibieran herencias de más de un millón de euros, lo que posteriormente amplió a los tíos, sobrinos y hermanos.

“Ahora da un paso más al anunciar la supresión del Impuesto de Patrimonio en Andalucía, con una bonificación del 100%, lo que supone que a las grandes rentas les ha caído el gordo de la lotería”, ironizó Crespín.

En este sentido, abundó en que “la revolución fiscal de Moreno Bonilla es puro marketing y falsa propaganda”, porque “ahí está la hemeroteca que revela la incoherencia y las incongruencias del PP”, ya que “el mismo PP que ahora dice que hay que tumbar este impuesto lo sostuvo en 2012, cuando Mariano Rajoy

gobernaba y acababa de instaurarse este impuesto que nacía en 2011, así que es un impuesto que viene con el aval del PP”.

“Y no sólo eso, sino que se trata del mismo PP que con Mariano Rajoy subió hasta 50 tributos en una legislatura, entre ellos el IRPF, el IVA, el IBI, el copago, tasas universitarias, alcohol, tabaco...”

“Nos queda claro: ¿tú pagas IVA?, el PP subió el IVA; ¿tú pagas IRPF?, el PP subió el IRPF; ¿tú no pagas impuesto de patrimonio?, el PP suprime el impuesto de patrimonio... Nos queda bastante claro para quienes gobiernan”, apostilló la socialista, quien agregó que “frente a ello, el PSOE siempre estará del lado de la mayoría social amparando y defendiendo a la clase media trabajadora que sufre los atracos fiscales del PP”.

Andalucía eliminará el impuesto de patrimonio, conocido como el impuesto a la riqueza, ya que es el que pagan los que tienen más de 700.000 euros de patrimonio, excluidos los 300.000 euros de su vivienda, por lo que se trata de un impuesto para quien tiene más de un millón de euros.

En España lo paga el 0,2% de los más ricos y en Andalucía recaudaba más de 93 millones de euros anuales hasta ahora, porque Moreno Bonilla lo va a bonificar al 100%, es decir, quienes lo pagan van a ver cómo vuelve ese dinero. “En total, los regalos fiscales de Moreno Bonilla supondrá un ahorro de 5.800 euros a cada persona millonaria”, apuntó Crespín.